



Courez !
Ecoutez-moi
Je vous conte
L'histoire de l'homme
Dans le pétrin !

Il y avait dans
Un petit village
Un boulanger nommé Aurèle.

Il était un bon travailleur et il
Travaillait tous les jours.
Il habitait avec sa femme appelée
Flora, qui était une belle dame.
Ils vivaient heureux.

De bon matin, Aurèle allait se lever
Pour faire son pain.

Mais ce matin-là, avant que Aurèle
Se lève, un malendrin s'introduit
Dans son fournil.

Aurèle descendit dans son fournil,
Une bougie à la main.

Le voleur l'entendit et se cacha
Dans le pétrin, Aurèle ne le vit pas.

Lorsque le boulanger voulut verser
De la farine dans le pétrin, il
Entendit quelqu'un éternuer.
Très surpris, le boulanger poussa

Un juron :
Nom de Dieu ! cria-t-il
- Au secours ! Je suis tombé dans
le pétrin ! Laissez-moi partir d'ici !
continua le malandrin.

- Que faites-vous dans mon pétrin ?
questionna-t-il
- Je, je bégaya le malandrin.

Il n'eut pas le temps de finir
Sa phrase, le boulanger
Rétorqua
- Voleur ! ?
Ils se roulerent à terre en
Se donnant des coups de poings.
Flora fut intriguée par le bruit
Des deux hommes et descendit
Dans le fournil.
Elle vit la scène, saisit un balai
Et frappa de toutes ses forces
Sur la tête du voleur.
Elle l'assomma à moitié.
Le boulanger le prit par le col
Et l'entraîna chez les gens
D'armes.

Mesdames et messieurs, n'oubliez
Pas la morale de cette histoire !
L'intention vaut le fait !



Ben Smida & Sarah

